

## GRANADA

## LAS FACULTADES SE VAN DE VACACIONES

● El cierre de las instalaciones durante todo el mes de agosto supondrá un ahorro de 700.000 euros

# Los pasillos y las aulas de la UGR permanecen vacíos hasta septiembre

Laura Velasco GRANADA

Las palabras vacaciones y agosto llegan un año más de la mano para dar un significado más amplio, si se puede, a lo que viene a ser el periodo estival.

La Universidad de Granada (UGR) ya ha hecho las maletas para permanecer cerrada durante todo el próximo mes. Esta medida, aprobada por la Gerencia de la institución, quiere lograr un ahorro que rondará los 700.000 euros, tal y como afirmó Andrés Navarro, gerente de esta institución.

Durante los tres años anteriores este complejo universitario cerró las dos semanas principales del mes de agosto, un periodo con el que la universidad consiguió un ahorro de unos 400.000 euros. Por su parte, éste es el primer año en el que se cerrarán todos los centros, servicios y unidades de la UGR pero siguiendo con los servicios mínimos estipulados.

Ayer se veían las últimas idas y venidas antes de echar el cierre. Durante el periodo universitario los accesos al campus universitario de Fuente Nueva están llenos de las entradas y salidas de alumnos que asisten a sus clases. Sin embargo, durante esta última jornada las calles del campus se veían más vacías que de costumbre.

Los centros estaban vacíos de los típicos apuntes y alumnos, las persianas bajadas y los pasillos haciendo eco al silencio. Mientras tanto, las limpiadoras barrían las últimas motas de polvo y los conserjes ordenaban unos últimos papeles momentos antes de finalizar esta última jornada de trabajo.

Andrés Navarro  
Gerente de la UGR



*Esta medida pretende ahorrar 700.000 euros en el mantenimiento de la universidad"*

La Facultad de Ciencias Políticas y Sociología era uno de los múltiples centros que se preparaban para este periodo de vacaciones estivales, por ello, aulas, conserjerías o cafetería se encontraban con las puertas cerradas. Una situación que también se daba en la Facultad de Derecho, en el que el edificio se presentaba cerrado a cal y canto a cualquiera de los últimos visitantes que recorrían el lugar.

Este mes de descanso no ha llegado a todos los rincones de la universidad. El registro de la UGR permanecerá abierto y se podrán realizar todas y cada una de las gestiones de carácter de urgencia que surjan a nuevos y viejos alumnos.

La prolongación de dos semanas más de cierre es una medida que se llevó al consejo de gobierno de-

bido a la necesidad de ahorro de la UGR.

Anteriormente, el cierre era parcial durante el mes de julio y total durante las dos semanas centrales del mes de agosto.

Los servicios mínimos estarán presentes durante este periodo, al igual que en otras épocas del año tales como Navidad, Semana Santa o Corpus, por ello, los edificios de esta entidad educativa seguirán contando con servicios reducidos en seguridad, animalario, jardines o registro.

Estas medidas de ahorro han ido aumentando progresivamente con el paso de los años. El mes de diciembre de 2009 fue el que vio por primera vez un ajuste en el calendario laboral del Personal de Administración y Servicios (PAS) para cerrar durante quince días la Universidad de Granada, un proceso con el que la institución ahorró unos 300.000 euros.

El ahorro es uno de los elementos fundamentales que presenta esta medida, una opción que aprueban los trabajadores de la UGR. Sin embargo, la falta de posibilidad de elección del mes de descanso es uno de los puntos principales de conflicto que se han generado con este aumento del cierre en los edificios de la Universidad de Granada.

Al descanso de alumnos se les unen el resto de trabajadores de esta institución, un periodo que durará hasta el próximo dos de septiembre, un día en el que los pasillos se volverán a llenar de alumnos y apuntes, las aulas de exámenes extraordinarios, las cafeterías de desayunos y las conserjerías de trabajadores con mucho papeleo.



LUCÍA RIVAS

La Facultad de Derecho empieza la jornada de vacaciones.

## Los trabajadores no podrán elegir el periodo de descanso

Los últimos empleados de la Universidad de Granada abandonaron ayer sus puestos de trabajo para dar la bienvenida al periodo de vacaciones correspondiente, sin embargo, no todos estaban contentos con la fecha de descanso que les corresponde. Tras la llegada, por primera vez, de un cierre de las instalaciones durante todo el mes de agosto, los empleados se ven obligados a descansar durante este mes y no tienen posibilidad de escoger otras fechas, según contaron distintos trabajadores de esta institución que no quisieron dar su nom-

bre. En los últimos meses se han desarrollado otros cambios en el calendario laboral. El funcionamiento vio modificadas sus vacaciones y por primera vez descansaron durante tres días en Semana Santa y dos en el Corpus, quitando la opción de elección de una semana completa en alguno de los dos periodos de fiestas. Por su parte, los empleados de la UGR ven correcto que se ejecuten estas medidas para poder ahorrar hasta 700.000 euros en el mantenimiento de todos los edificios que conforman la universidad de Granada.

## La universidad oferta un total de 76 plazas de alojamiento a alumnos con baja renta

Laura Velasco GRANADA

Al igual que cada curso los meses anteriores y los que conforman las vacaciones de verano se convierten en las fechas idóneas en el que los estudiantes que residen fuera de Granada buscan un emplazamiento en el que poder alojarse durante el próximo curso

universitario.

Sin embargo, son muchos los alumnos que no pueden permitirse estudiar fuera debido a sus bajos ingresos. Por ello, la Universidad de Granada (UGR) ofertará para el próximo curso hasta un total de 76 plazas en Colegios Mayores y residencias de la provincia con un importante ahorro

en el precio anual.

Las solicitudes se resolverán teniendo en cuenta, además de los informes de los respectivos colegios, los niveles de renta y expediente académico.

En esta iniciativa, impulsada a través de la Oficina de Gestión de Alojamientos del Vicerrectorado de Estudiantes, están inscritos

los Colegios Mayores de Garnata, Jesús y María, Loyola, Montaigne, San Bartolomé y Santiago, Santa Cruz la Real, Santa María y Santo Domingo.

Se trata de un amplio catálogo de alojamientos con un importante ahorro en el precio anual que pretende ofrecer a los estudiantes de la Universidad de Gra-

nada espacios para residir durante el curso académico 2013-2014. Una iniciativa que llega gracias al compromiso social de los colegios mayores y residencias que están implicados.

Los alumnos que quieran poder optar a alguna de estas plazas limitadas deberán rellenar una solicitud que estará disponible hasta el próximo día 15 de septiembre, fecha en la que finalizará el plazo de inscripción y dará comienzo la adjudicación de las 76 plazas que oferta la Universidad de Granada a los estudiantes del próximo curso.

# La Universidad consolida su liderazgo en movilidad de estudiantes y personal

● La institución logra la participación en seis proyectos en la última convocatoria 'Erasmus Mundus'

R. G. GRANADA

La Universidad de Granada ha vuelto a lograr un gran éxito en la última convocatoria del programa Erasmus Mundus-Acción 2 que concede la Comisión Europea, con seis nuevos proyectos y uno de ellos coordinado por la institución granadina.

Una de las actividades principales de estos proyectos consiste en convocar y gestionar becas de movilidad que permiten a estudiantes, investigadores, personal académico y personal de administración y servicios estudiar, investigar y formarse en las universidades participantes. A través de estancias de entre uno y treinta y seis meses y otras actividades complementarias, la Unión Euro-



Una de las actividades principales de estos proyectos consiste en convocar y gestionar becas de movilidad.

pea pretende promover la cooperación internacional en el marco de la educación superior que dará lugar a un mayor entendimiento entre los ciudadanos de la Unión Europea y los países extracomunitarios. Los proyectos se presentaron por consorcios de hasta 20

universidades y están agrupados por lotes geográficos.

Las becas cubren los gastos de manutención, viaje, seguro médico y matrícula en los casos que corresponda. Todo el procedimiento de solicitud se realiza a través de la web de los proyectos

correspondientes. Las primeras convocatorias se prevén para el último trimestre del año 2013.

Con estos seis proyectos nuevos se espera que más de 2.000 personas reciban una beca para realizar una estancia en el extranjero.

## Detenido por asaltar garajes y dañar coches para robar en su interior

E. P. GRANADA

La Policía Nacional ha detenido a un hombre de 43 años con antecedentes policiales acusado de acceder a varios garajes de Granada, donde causó daños a cuatro vehículos con el objeto de sustraer efectos del interior.

El arrestado aprovechaba la salida de los automóviles para introducirse en el interior de los garajes, donde llegó a forzar turismos y motocicletas, causando incluso daños en un taxi. Las investigaciones se remontan a principios del mes de junio, cuando los agentes consiguieron recopilar diferentes indicios que condujeron a la identificación de un varón que aprovechaba la salida de los automóviles de los garajes para entrar y robar. En uno de los garajes a los que accedió causó daños a un vehículo taxi, fracturando la ventanilla y, una vez en el interior, arrancó el micrófono de la emisora, el manos libres y la impresora.

www.editorialugr.com

**17 euros**  
PRECIO ESPECIAL DE PROMOCIÓN

libro del MES

Conoce la universidad a través de sus libros

eug EDITORIAL UNIVERSIDAD DE GRANADA

ugr Universidad de Granada

libro del MES

### Manual de técnicas de vida y movimiento en la naturaleza

Ángel Acuña Delgado y Pablo Martínez Izquierdo, (coord.)



En este libro se registra un buen número de procedimientos útiles para el aprovechamiento de recursos naturales, aplicables en distintos ecosistemas (bosque, montaña, desierto, costa y mar) y en distintas situaciones, tanto previstas como imprevistas. Los distintos autores echan aquí mano de su experiencia práctica para hablar sobre marcha, orientación por procedimientos naturales, con mapa y brújula, con GPS, cálculo de distancias, cabuquería, vivaques, predicción meteorológica, obtención y purificación de agua, hogueras y hornillos, rastreo y acecho, caza, pesca, plantas comestibles y medicinales, preparación de alimentos, prevención de peligros y molestias, vestido, transmisión y comunicación de señales, equipo y reglas básicas de supervivencia, así como primeros auxilios.

#### Ángel Acuña Delgado

Catedrático en el Área de Conocimiento de Antropología Social en el Departamento de Antropología Social, Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Granada y Doctor en Educación Física por la Universidad de Granada y en Filosofía y Letras por la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED). Ha llevado a cabo trabajos de campo con comunidades indígenas de Zaire, Perú, Venezuela, México, Chile... que han dado lugar a un gran número de publicaciones.

#### Pablo Martínez Izquierdo

Militar de carrera y especialista en operaciones especiales y de supervivencia en la naturaleza. Formador de Formadores Ambientales en Calidad y en varios cursos de Botánica y de aprovechamiento de recursos vegetales, así como de Técnicas Primitivas (obtención de fuego, talla lítica, pintura rupestre, curtido de pieles construcción de azagayas y propulsores, arcos y flechas, etc). Colabora con el equipo conservador del Parque Nacional de Cazorla Segura y las Villas. Coordinador y director de cursos de técnicas de supervivencia en distintos ecosistemas (Alta Montaña, Bosque, Mar y Litoral, Desierto y Zonas Áridas), que imparte a través de la Escuela de Posgrado de la UGR en convenio con el MADOC desde el año 1994 hasta la actualidad.